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本报讯（记者黄明娟）日前，记者走
进位于汾湖高新区的苏州澳冠智能装备股
份有限公司生产车间，伴随着火花四溅，

黄色的机器手臂旋转、移动、变换角度，
精准地焊接着产线上的挖斗，而该焊接机
器人，正是澳冠智能装备自主研发的。

企业董事长洪峰介绍，该焊接机器人
于2015年“上岗”，“上岗”后，凭借过
硬的专业技能，成为以一当十的骨干力
量。“在此之前，我们都是依靠人工来焊
接，一般情况下，一名焊工焊接这样一个
挖斗，需要整整一天，而现在，一个机器
人在同等时间内， （下转03版）

为焊接铸入“智慧之光”
澳冠智能装备以智能化服务重工制造

据新华社 省部级主要领导干部坚持底线思
维着力防范化解重大风险专题研讨班21日上午
在中央党校开班。中共中央总书记、国家主席、
中央军委主席习近平在开班式上发表重要讲话强
调，坚持以新时代中国特色社会主义思想为指

导，全面贯彻落实党的十九大和十九届二中、三
中全会精神，深刻认识和准确把握外部环境的深
刻变化和我国改革发展稳定面临的新情况新问题
新挑战，坚持底线思维，增强忧患意识，提高防
控能力，着力防范化解重大风险， （下转08版）

习近平在省部级主要领导干部专题研讨班开班式上发表重要讲话强调

保持经济持续健康发展社会大局稳定

本报讯（记者史韫倩 陈
晓思思）昨天，中共苏州市吴
江区黎里镇第三届代表大会第
四次会议召开。会议明确，汾
湖将始终把全面融入长三角区
域一体化发展作为首位战略，
突出“三城”建设为抓手，努
力成为长三角更高质量区域一

体化发展的先行示范。
2018年，汾湖高新区 （黎

里镇） 预计完成地区生产总值
285亿元，同比增长7.6％；一
般公共预算收入26.3亿元，同
比增长6.6％，日益成为长三角
核心区域发展高地。

（下转03版）

黎里镇召开三届四次党代会

争当长三角区域一体化发展先行示范

本报讯（记者史韫倩 陈
晓思思） 汾湖高新区 （黎里
镇）将全面落实长三角区域一
体化发展国家战略，最大程度
地发挥接轨上海“桥头堡”和
一体化发展“主阵地”作用，
引领全区加速融入长三角。昨

天召开的吴江区黎里镇第三届人
民代表大会第五次会议上明确，
汾湖将努力在长三角更高质量区
域一体化发展中走在最前列。

会议以票决制的方式，确定
了10项重点民生实事项目，

（下转03版）

黎里镇召开人代会

确定10项重点民生实事

本报讯（记者颜贝贝）昨
天，七都镇第十七届人民代表
大会第五次会议召开。会议提
出，要紧扣重要战略机遇新内
涵，牢牢把握高质量发展要
求，找准七都定位，积极融入
长三角区域一体化建设，继续

打好“三大攻坚战”，全力推动
经济社会各项事业持续健康发
展，全面推进沿太湖特色小镇高
质量发展新征程。

2018年，七都镇各项工作
有序推进，经济发展质效稳中有
优， （下转03版）

推进沿太湖特色小镇高质量发展

七都确定8项民生实事

料峭寒风挡不住建言资政、
谋篇布局的热情。前、昨两天，
出席苏州两会的吴江代表、委员
肩负着全区人民的重托，承载着
干部群众的殷切期待，切实履行
职责，把基层的声音、群众的心
声带到两会上，共同谋划新时代
改革发展大计，唱响高质量发展
走在前列的主旋律。

昨天一大早，出席市十六届
人大三次会议的人大代表、震泽
镇党委书记陈琦到苏州市会议中
心报到后，立即投入紧张的工作
中。她告诉记者，党的十九大提
出实施乡村振兴战略，吴江是丝
绸之府、鱼米之乡，有着良好的
自然禀赋，也有着加快乡村发展
的情怀。她这次提出的建议是围

绕乡村振兴战略和省、市的部署，
从吴江资源优势出发，打造“中
国·江村”环长漾乡村振兴示范
带，把农村产业发展与乡村旅游、
丝绸文化传承有机结合，打造农文
旅融合发展示范区，相信“中国·
江村”环长漾示范带也将成为苏州
乡村振兴的一个样板。

（下转02版）

唱响高质量发展走在前列主旋律
——倾听出席苏州两会吴江代表、委员的声音

本报记者 徐东升

本报讯 昨天下午，苏州市第十六届人民代表大
会第三次会议在苏州人民大会堂隆重召开。

大会主席团常务主席、执行主席周乃翔、陈振
一、朱民、王少东、王鸿声、叶兆伟、顾月华、温祥
华、顾杰在主席台前排就座。

市十六届人大三次会议应出席代表565人。昨天
下午的会议，出席537人，出席人数符合法定人数。

陈振一主持大会。15时30分，陈振一宣布：苏
州市第十六届人民代表大会第三次会议开幕。全体起
立，奏唱国歌。

在热烈的掌声中，市长李亚平代表苏州市人民政
府向大会作工作报告。报告分为三部分：2018年工
作回顾、2019年主要任务和全面加强政府自身建设。

会议还表决通过了《苏州市第十六届人民代表大
会第三次会议选举办法》和《苏州市第十六届人民代
表大会监察和司法委员会、社会建设委员会组成人员
人选通过办法》。 （融媒）

市十六届人大三次会议开幕
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司机开错路
掉头冲进河
所幸未造成人员伤亡

为期 40 天的春
运正式拉开大幕。
昨天，吴江汽车客
运站迎来节前返乡
过 年 第 一 轮 小 高
峰。外来务工人员
手拎肩扛各种各样
的行李，开启了返
乡之旅。（吴斌摄）

回家啦

人才招引不是装点门面，只
有在精准上着力，才能人尽其
才。

汾湖高新区发力“双招双
引”，用一年时间引入招才引智
项目22个，其中3个项目符合

国家级优质人才项目要求，提供
资金扶持累计达1000万元。这
些人才项目中，90%以上都是围
绕第三代半导体及光电产业这一
主导产业，且聚焦行业中的高精
尖技术。

千亿主导产业高配人才

发展蓝图

近日，在接受记者采访时，

汾湖高新区组织人事劳动局局长
施建中说，产业是人才能够扎根
的基础，汾湖正全力把第三代半
导体产业打造成未来新的千亿级
主导产业。这一发展目标下，需要
描画好“产业集聚人才”的蓝图，

为重点产业发展做好智力配套。
崔林松是2017年从日本九州

大学毕业的一名年轻博士，他师
从世界著名的有机光电专家，博
士后研究方向为第三代有机荧光
材料与器件。 （下转02版）

汾湖聚焦产业“靶向引才”
半导体和光电产业项目落地“短平快”

本报记者 陈晓思思

本报讯（记者王炜）民营企业家
迎春座谈会昨天在京召开，中共中央
政治局常委、全国政协主席汪洋出席
会议并讲话。他强调，要深入学习领
会习近平总书记在民营企业座谈会上
的重要讲话精神，深刻认识民营经济
在改革发展中的重要地位和作用，辩
证看待民营企业经营中面临的困难和
问题，坚定信心、保持耐心、瞄准靶
心，以抓铁有痕、踏石留印的作风，
抓好党中央鼓励、支持、引导民营经
济发展的方针政策的落实，构建亲清
新型政商关系，更好促进非公有制经
济健康发展、非公有制经济人士健康
成长。

亨通集团董事局主席崔根良等8
位民营企业家代表受邀参加会议并发
言。

会上，崔根良表示，去年11月1
日，习总书记亲自主持召开民营企业
座谈会，这是党的历史、民营经济发
展史上开天辟地的大事件、里程碑，
更是对我们民企最大的肯定。总书记
在讲话中特别强调“两个毫不动摇”

“民营企业和民营企业家是我们自己
人”“不仅不能离场，还要走向更广阔
舞台”。句句暖心，心心相通，这是对
民企贡献、作用最大的认可和激励。
两个多月来，聚焦民企发展，从中央
到地方，从政府到银行，从中央各部委到最高司法机关，都为我
们自己人定政策、拿措施、抓落实、送服务，民企获得感大增，
激发了我们民营企业家对党的信仰、对实业报国的信念、对战胜
困难的信心。

（下转03版）
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我国2018年GDP首破

90万亿元
同比增长6.6%
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我国大陆总人口

接近14亿
同比增加530万人


